

小谷中学校だより



生徒会、様々に活動中！

令和5年6月 19日

あいさつ運動がんばっています

「おはようございます！」

「おはよう！」

中学校近くの交差点に元気な声が響きます。

今年度、生徒会では、地域の方と共に活動する場面を大切にしたい、ということで、この場所で「あいさつ運動」をしています。

この活動は、本校の生徒会が伝統的に実施しているもので、昨年度は、中学校の昇降口前で行っていましたが、今年の生徒会は「**絆 ～小谷中と小谷を結び一つに～**」を

スローガンにしているので、地域を大切にしたいと考え、小学生や地域の方にもあいさつできる国道との交差点付近で、安全に配慮しながら行っています。実施日は毎朝火曜日と木曜日の7時25分～7時40分。通年で実施する予定です。活動を見かけましたら、声をかけていただくとありがたいです。



小学生も元気にあいさつをかえしてくれます

生徒会あいさつ運動 毎火曜日・木曜日 7時25分～7時40分 中学校前交差点付近にて

またこの活動は、1か月に1回、「おたり学校運営委員会」の皆様にもご協力いただき、一緒にあいさつをしていただく予定です。地域の皆様に支えていただいていることを感じます。本当にありがとうございます。

「人との良好な人間関係の築き方」 ～校長先生のお話より～

6月14日(水)の朝、校長講話がありました。校長先生は「人間関係の作り方のコツ」をわかりやすいように、アンパンマンとバイキンマンに例えて、丁寧に話してくださいました。「一見悪いことをしているように見える人も、実はそうでないかもしれない。自分とやり方がちがうだけかもしれない。視点を変えるとそれが見えてくる。だから、できるだけ多くの人が満足する方法を考えて行動することが大切なのは・・・」というお話でした。大人の心と子どもの心が同居して、些細なことであっても思い悩んでしまうのが中学校時代。そんな思春期だからこそ、友人関係に悩んだ時、相手を責めたり、自分を卑下したりするのではなく、視点を変え、相手を慮り、冷静に考える手段を増やすことは非常に大切な、と思います。

校長先生の話聞いたある生徒がこんなことを書いてきてくれました。



【生徒の感想より】 今日の校長講話はなるほど・・・と思いました。アンパンマンに置き換えているのが、わかりやすかったです。バイキンマンは、根は良い奴なんだけど、ドキンちゃんのために暴走してしまうのですね。なんか悲しいです。やり方を変えれば、アンパンマンは嬉しいし、ドキンちゃんも満足はすると思うので（あんなやり方をしなくても）視点をかえて頑張ってもらいたいです。私達の日常でも、このやり方にすれば、嬉しいと感じる人が1人でも増えるかもしれないという考えをもって、生活してみたいと思います。

こんな素直で真っすぐな思いを持ってくれる生徒たち。そんな子ども達に対して私たち大人は、「いつでも応援しているよ」「いつでも話を聞くよ」というプラスメッセージを出し続けていくのが大切なのかな、と感じます。中学校職員も、できるだけ注意して子どもたちの様子を見守っていきたくないと常に思っています。

ご家庭においてもアンテナ高く、子どもたちのメッセージを受けて取っていただければありがたいです。

歯と口の衛生週間に向けて

6月15日に生徒集会を行いました。内容は2点。まずは秋の総合発表会に向けてのテーマ検討でした。生徒会役員が案を出し、グループに分かれて内容を議論しました。3年生の出す課題をみんな真剣に考えていました。

また、「歯と口の衛生週間」についても提案がありました。グループをつかって、タブレットやホワイトボードを使いながら、虫歯予防と現状について話し合



生徒会役員が全校を仕切って進行



グループで話し合い中

う活動もありました。授業では chrome book タブレットを使って意見交換をする場面も多くあるのですが、生徒会活動でも活用をしています。生徒たちは短時間でも深まりのある話し合いをし、たくさんの意見を交換していました。異年齢集団であってもたくさんの意見交換ができる姿、本当に素晴らしいな、と感じました。そして、後半は今年の

「小谷中 ゆるキャラ選手権」の説明もありました。

これは今年の保健・給食委員会の活動キャラクターをみんな考え、投票するというものです。すでに昇降口には3つの候補が掲示されていたので、あとは、投票を待つばかり…。



さあ、投票！

その結果ですが…

「釈迦シャカ」に決まりました！

なお、ほかの2作品もデザイン、アイデアとも抜群で大接戦だったようです。またこれ以外の作品も傑作ぞろいでした。

それらの作品は保健だより等で紹介していく予定です。



昇降口での候補作品の掲示



決定した「釈迦シャカ」



小谷中学校ホームページもご覧ください！